

## Stellenausschreibung: Social Media Manager (ehrenamtlich)

- 📍 **Ort:** BEARS e.V., Campus Charlottenburg, TU Berlin / remote
- 🕒 **Umfang:** mind. 5-10 Stunden pro Woche
- 🚀 **Start:** ab sofort, Kick-off Event 06.05.2025 um 18:00 im F11

### Über Uns

BEARS e.V. ist der studentische Raumfahrtverein an der TU Berlin. Bei uns kannst du Praxis und Theorie vereinen und an Raumfahrtprojekten mitarbeiten – von Raketen über Rovern bis hin zu Experimenten auf Höhenforschungsraketen und vieles mehr.

### Deine Rolle

Du hast Interesse and Raumfahrttechnik und Social Media? Perfekt! Um mehr Struktur in unsere Onlinepräsenz zu bringen und uns an Sponsoren, Kooperationspartner und potenzielle Mitglieder effektiver zu vermarkten suchen wir nach Hilfe bei unseren Social-Media-Kanälen.

Kentnisse mit Wordpress oder dem Erstellen von Websites sind gern gesehen, aber keine Pflicht. Auch Interesse an Corporate Design kann eine Hilfe sein.

### Deine Aufgaben

🔔 **Social Media bespielen** – Du postest oder koordinierst die Posts auf unserem LinkedIn und Instagram Account und der Website.

🚀 **Metrics analysieren** – Du analysiert Schwächen unser bisherigen Social Media Strategie und planst, wie wir unsere Reichweite steigern können.

📞 **Teamkoordination** – Du besprichst Dich mit Verantwortlichen aus unseren Projekten und überlegst, wann welcher Content bereitgestellt werden soll.

### Wir bieten...

- ✅ ... motivierte Mitstudis, die Lust auf Technik haben.
- ✅ ... eine lockere Umgebung, um praktische Erfahrungen zu sammeln.
- ✅ ... Teilnahme an Wettbewerben, Events und Vereinstrips.
- ✅ ... keine Mitgliedsbeiträge, aber dafür eigene Vereinsräume.

## Job Posting Social Media Manager (voluntary)

- 📍 **Location:** BEARS e.V., Campus Charlottenburg, TU Berlin / Remote
- 🕒 **Commitment:** min. 5-10 hours per week
- 🚀 **Start Date:** Immediately, Kick-off Event on 06.05.2025 at 18:00 in F11

### About Us

BEARS e.V. is the student spaceflight association at TU Berlin. We combine theory and practice, allowing you to work on space projects—from rockets and rovers to experiments on high-altitude research rockets and much more.

### Your Roll

Are you interested in aerospace engineering and social media? Perfect! To bring more structure to our online presence and market ourselves more effectively to sponsors, partners, and potential members, we are looking for help with our social media channels.

Knowledge of WordPress or website creation is a plus but not required. An interest in corporate design can also be helpful.

### Your Responsibilities

- 🔔 **Managing social media** – You will post or coordinate posts on our LinkedIn and Instagram accounts as well as our website.
- 🚀 **Analyzing metrics** – You will identify weaknesses in our current social media strategy and plan ways to increase our reach.
- 📞 **Team coordination** – You will communicate with project leads and plan when and how content should be published.

### We offer...

- ✅ **motivated fellow students** with a passion for technology.
- ✅ **a relaxed environment** to gain practical experience.
- ✅ **participation in competitions, events, and club trips.**
- ✅ **no membership fees** but access to dedicated club spaces.

**Interested? Reach out and become part of the team!** 🚀